



工藤 隊員

地域おこし協力隊日記 #23



三好 隊員

こんにちは、協力隊の三好です。暑い夏はたくさん汗をかくので、水分だけでなく鉄分などのミネラルも不足しがちです。ミネラル豊富な夏野菜でミネラルを補いましょう。彩りも豊かで料理も楽しいですよ！ちなみに、鹿肉も鉄分豊富でヘルシーなのでおすすめしたいです。

身近な環境の生き物たちを知る！～羽幌高校の生き物調査～ 文：三好隊員

6月の羽幌高校とシーバードフレンドリー推進協議会が連携した環境学習は、『羽幌町の生物多様性と人のつながり』をテーマに、羽幌ビオトープの生き物調査を行いました。

町内の身近な環境にはどんな生き物が暮らしているのか、3つのカテゴリー（水生生物・昆虫・植物）の生き物を探して、ミニ図鑑に○印をつけてもらいました。

高校生から「見たことある花だったけど名前は初めて知った」、「この生き物って外来種だったのか」といった声があり、たくさんの発見があったようで、とても嬉しかったです。

7月は、海岸清掃やビーチのマイクロプラスチック調査などを予定しており、海の課題について探究してもらえたらと思います。



北海道池で水生生物を探している様子
(注意:池にはヒルもいるため、普段は入ることはできません)

島民大運動会の開催 文：工藤隊員



「天高ガチリレー(高校生)」で最終走者がゴールしたところ

6月3日(土)、天売小中学校のグラウンドで島民大運動会が開催されました。運動会終盤、未就学児、小中高校生、島民の皆さんで行われた団体戦の「玉入れリレー」は、リレーの終わったチームから玉入れを開始するというもので、リレーでは白組が先にゴールして先に玉入れを開始しましたが、紅組が先に玉入れを終えて勝利するなどして、盛り上がりました。当日はあいにくの空模様でしたが、怪我もなく、笑顔の絶えない運動会となりました。運動会は紅組の優勝で幕を閉じました。

羽幌の自然すなっぷ

「ウミネコのヒナ」

ふわふわだけど凛々しい雛。
生まれてから少し成長しました。



羽幌町地域おこしFacebookもぜひご覧ください！

協力隊の活動や日々の出来事を発信しています。

登録はこちらから →

